
令和４年度 岩野田まちづくり協議会 第 5 回役員会 議事録 

 

日 時 ： 令和 4 年 11 月 12 日（土） 19 時～  会 場 ： 岩野田公民館 2 階大ホール 参加者１０名 

会長挨拶 

 ・コロナ感染が再拡大で心配される。コロナ禍ではありましたが、文化祭等の行事、無事開催でき良かった。 

 ・来年１月８日の成人式は、岩野田だけで実施予定、自治会中心で行う。他 

議 題 ：  

1 令和４年度の事業について 

○『第 4 回岩野田健康ウオーキング 百々ヶ峰登山』の実施について 

  11 月 13 日（日） 第 4 回健康ウオーキング（百々ヶ峰登山、子ども会育成会主催） 

  コロナ感染防止対策（午前中開催）、募集は前回のウオーキング参加者とまち協 HP を見た人のみ 

  （小中学生中心のため、まち協の募集は最小限にする。） ※小中学生は 70 名ほどの参加 

応募者は無し、受付スタッフとして 3 名、役員と当日参加を 5 名予定しました。 

○文化講演会について 参加希望者の現状等 

  11／19（土）13：30～15：00 北部コミュニティセンター 講師：藪下浩氏（元岐阜市歴史博物館館長） 

  現在 52 名の参加希望あり、委員の皆さんの参加を願いしたい。（別紙当日の準備・役割等） 

○文化祭について（10 月 29・30 日の参加者と反省等について） 

   ・アンケート結果について  概ね好意的な意見 

   ・日程について  アンケート結果からは「ちょうど良い」、主催者側は、検討の余地あり 

・展示発表とステージ発表について 多くの展示協力で良かった。ステージ発表もコロナ禍で久しぶりの盛況 

   ・準備・運営・片付け等について  多くの方に協力いただき、手際よく出来た。 

・役員･委員の協力について（主催者の協力体制について） 主催者３団体が協力できると良かった。 

○岩野田まち協だより 10 号（１2 月）11 号（3 月）の発行について 

  １０号１２月発行 

各社団体の活動等の掲載、文化祭関係、健康ウオーキング、百々ヶ峰登山、挨拶運動の表彰 

三田洞東の歩け歩け大会、文化講演会、等の掲載、Ａ３両面２枚（８頁）で作成、業者に依頼予定 

 １１号３月発行予定 

   令和４年度の反省、活動報告、次年度以降の計画、他 

○会計中間報告と支出について（次年度の計画案） 

  文化際までの支出約 36 万円 （今後 30 万円程の支出） 

  今後の支出予定 まち協だより 10 号・11 号 、全戸配付代  20 万円ほど 

   講演会（講師お礼 2 万円？、お茶代、印刷費等 1 万円） 3 万円ほど 

   消耗品、パネル、360 度カメラ、パソコン、プロジェクタ用ケーブル、旅費等 

   横断歩道等の「安全ぼうや」を新しく作成？交通安全協会か？調べる 

 

２ 各団体の取組みと課題等報告 

  今回はなし、全体会で報告 

３ その他 

 

 

“安全・安⼼、明るく魅⼒にあふれたまちづくり”次代に繋ごう岩野⽥の宝  


